

treal Light, Heat & Power Company," et nous avons l'honneur de répondre comme suit:

*1ière question.*

"L'offre contenue dans la proposition de M. l'échevin Payette, à l'effet que le Conseil propose à la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" de faire un contrat pour la fourniture du gaz, de l'éclairage électrique et de l'énergie électrique, aux conditions énumérées dans ledit projet, est-elle légale et régulière et conforme aux articles ci-dessus cités, ainsi qu'à l'article 530 de la Charte et à la règle 124 des Règles du Conseil?"

*Réponse.*

Nous sommes d'opinion que la Ville a le droit d'exécuter le contrat tel que proposé, et, à cette fin, le Conseil a le droit de faire une proposition sur laquelle sera basée un règlement et par la suite un contrat.

Il est essentiel qu'un règlement soit adopté avant de préparer un contrat, et la proposition elle-même, par la clause 34, pourvoit à la passation d'un tel règlement.

*2ième question.*

"La Ville peut-elle se lier par un tel contrat pour l'avenir, avec les charges et conditions énumérées dans ledit projet, à moins d'avoir pourvu au préalable aux voies et moyens pour rencontrer la dépense d'argent nécessitée pour l'exécution de tel contrat et à moins que des soumissions publiques soient demandées, accompagnées d'un cahier de charges?"

*Réponse.*

Nous sommes d'avis qu'il n'y a rien, dans la Charte, qui empêche la Ville de passer un contrat pour la fourniture de l'électricité ou du gaz pour son propre usage, pour nombre d'années d'avance, comme la Ville l'a déjà fait par le passé.

Il sera prévu de la manière ordinaire aux voies et moyens de pourvoir au paiement du gaz et de l'électricité, suivant le contrat, par des crédits votés d'année en année jusqu'à l'expiration du contrat.

Quant à ce qui concerne la demande de soumissions pour un tel contrat, l'article 554 ne s'applique qu'aux contrats adjugés par les Commissions.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs,

Vos très obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,

*Procureur et Avocat en Chef de la Ville.*

(Pour les Avocats de la Ville.)

## LES INCENDIES

### Rapport du Chef du Service des Incendies sur les causes de la propagation des Incendies

HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 7 février 1907.

Au président et aux membres de la Commission des Incendies et de l'Éclairage.

Messieurs,

Conformément à votre demande, j'ai l'honneur de faire rapport sur les causes de la propagation de l'incendie dans les trois cas auxquels fait allusion l'Association des Assureurs Canadiens, dans sa lettre à Son Honneur le Maire et aux Echevins du Conseil Municipal, en date du 7 janvier 1907.

Je serai bref et, pour éviter la répétition des causes principales qui peuvent s'appliquer à chacun de ces incendies, je me bornerai à énumérer ces causes aussi brièvement que je le pourrai.

Personne, j'en suis sûr, ne contestera que le froid excessif de nos hivers ne soit une entrave très sérieuse au travail de nos pompiers. Les bancs de neige sont aussi des obstacles qu'on ne peut facilement empêcher,

to be made to the Montreal Light, Heat & Power Company, and we beg to report as follows:—

*First Question.*

"The offer contained in Ald. Payette's motion, recommended to Council that the Montreal Light, Heat & Power Company, be offered a contract for gas and electric lighting and the supply of electric energy, upon the conditions mentioned in the proposed offer. Is the above offer legal and regular, and in conformity with articles above mentioned, and with article 530 of the charter, also with rule 124 of the rules of Council?"

*Answer.*

We are of opinion that it is legal for the City to enter into a contract such as is proposed, and, for that purpose, for the Council to make a proposition upon which a by-law may be based and a contract entered into.

A by-law is essential before a contract can be entered into, and the proposition itself, by clause 34, contemplates that such a by-law shall be passed.

*Second Question.*

"Can the City be bound for the future by such a contract, with the obligations and conditions enumerated in said proposed offer, unless ways and means to meet with the spending of money required for the carrying into effect of the contract have been provided for, and unless public tenders according to specifications be called for?"

*Answer.*

We are of opinion that there is nothing in the charter which prevents the City from making a contract for the supply of electricity or gas for its own uses, for a number of years in advance, as the City has already done in the past.

The ways and means providing for the payment of the electricity or gas, thus contracted for, will be provided in the usual way by appropriations from year to year during the term of the contract.

As regards the invitation for tenders for such a contract, article 554 applies merely to contracts awarded by committees.

We have the honor to be, Gentlemen,

Your most obedient servants,

L. J. ETHIER,

*Chief City Counsel and Attorney.*

(For the City Attorneys.)

## FIRES.

### Report of the Chief of the Fire Department Re reasons for the Spreading of Fires.

CITY HALL,

Montreal, February 7th 1907.

To the Chairman and Members of the Fire and Light Committee.

Gentlemen,

As requested I have the honor to report as follows on the causes of fires spreading to buildings adjoining that in which they occurred, in the three instances hinted at in the letter of the Canadian Fire Underwriters' Association, under date of the 7th of January 1907, and addressed to His Worship the Mayor and the City Council.

I will be brief, and to prevent the repetition of causes which apply to all cases under comment, I shall forthwith enumerate these causes as concisely as a clear enunciation of the plain facts will admit.

No one, I am sure, will dispute the assertion that the severe cold weather of our winter is a serious and unavoidable drawback to the work of the Fire Brigade. The snow banks also are hindrances that cannot be overlooked.